

令和元年9月2日

# 運営委員会だより

No. 3

昭和中学校PTA

会長 新井 明良

令和元年8月31日（土）、PTA会議室にて第3回運営委員会を行いましたので、ご報告致します。

## 1、会長より

夏休みも終わり2学期が始まりました。

7月から8月にわたっても、給食試食会開催、PTAだより発行、そして8月3・4日はくじら祭のパトロールと、PTA活動に多々ご協力いただきありがとうございました。

市への要望書も学校と要望内容を確認したうえで市中P事務局に提出しました。市からの回答が届きましたら報告させていただきます。

次回運営委員会までの活動予定としましては、9月14日に制服リユース、9月25日に市中P協役員交流会、9月25日～27日にあいさつ運動、10月31日に音楽祭、11月6日に道徳意見交換会と行事が目白押しとなっておりますのでご担当の方はご協力のほどよろしくお願いいたします。

## 2、校長先生より

今年も暑さ厳しい夏でしたが、昭和中生は元気に夏を過ごしたようです。部活動では全国大会出場や都大会やコンクールでの活躍もありました。長い休みの間、ご家庭でのご指導ありがとうございました。

1. 2学期はぜひ学校においでいただき、生徒の様子をご覧ください。

9月14日（土）学校公開、午後市役所では「未来を拓く発表会」。10月には進路説明会、31日は音楽祭、11月に入ると3年生の面談、11月9日（土）にも学校公開を行います。また12月には全校の面談も予定しています。

2. 次年度以降の部活動について検討を行っていきます。

学級数、教員数そして生徒数を踏まえ、部活動の適正な規模を学校で検討していきます。特に現在開設している運動部が教員数、生徒数に対して多いため。

3. 卒業対策 卒業式後の「卒業を祝う会」について（保護者、教員との）

学校としては、卒業式の後の祝う会に出席し辛い状況にあるので、実施について検討をお願いしています。今学期もご協力よろしくお願いいたします。

## 3、本部報告

### 活動報告

7月 5日（金） 第一回市中P協理事会・会長会

9日（火） 富士見丘小地区委員会常任委員会

11日（木） 昭和中地区連絡会懇談会

8月 3日（土）4日（日） くじら祭パトロール

28日(水) 第三回役員会  
8月31日(土) 第三回運営委員会

**活動予定** 9月19日(木) 昭和中地区連絡会役員会  
20日(金) 第二回市中P協理事会・会長会  
25日(水) 市中P協役員交流会  
11月 2日(土) 東部ブロック講演会・交流会  
8日(金) 市小中P協教育懇談会・懇親会  
9日(土) 新入生保護者説明会  
11日(月) 第四回役員会  
12日(火) 昭和中地区連絡会研修会  
15日(金) 富士見丘小創立70周年記念式典・祝賀会

#### 4、委員会報告

##### ★1組委員会

**活動報告** 7月4日(木)～5日(金) 宿泊学習(男子21名 女子10名 教員8名 参加)  
神奈川県三浦市周辺(観音崎自然博物館、八景島シーパラダイス)へ行きました。

**活動予定** 9月5日(木)～6日(金) 2年生職場体験  
27日(金) マラソン大会試走  
10月 3日(木) マラソン大会本番(小中一貫として東小にて)

##### ★1学年委員会

**活動報告** 7月 5日(金) 保護者会・茶話会、定例会  
17日(水) 学年だより印刷・配布

**活動予定** 9月25日(水) 市中P協役員交流会出席

##### ★2学年委員会

**活動報告** 7月 9日(火) 茶話会  
18日(木) 学年だより印刷・配布

##### ★3学年委員会

**活動報告** 7月 8日(月) 修学旅行・進路説明会時にお茶とお菓子を配布  
10日(水) 学年だより印刷  
11日(木) 学年だより配布

**活動予定** 10月 4日(金) 第2回定例会

★文化厚生委員会

**活動報告** 7月 5日 (金) 給食試食会 (27名参加)  
楽しい雰囲気で開催できました。

**活動予定** 11月18日 (月) スイーツ作り教室開催予定  
(9月上旬におたよりを配布します)

★広報委員会

**活動報告** 7月11日 (木) PTAだより213号仕分け作業  
12日 (金) PTAだより213号配布

**活動予定** 9月14日 (土) PTAだより後半号について打ち合わせ

10月31日 (水) 音楽祭 撮影

\*その他行事等の撮影および原稿依頼の予定

★生活委員会

○くじら祭パトロール

8月4日 (土) 参加人数6名

8月5日 (日) 参加人数5名

・仕事の内容・目的がよく分からなかったので、事前に内容を周知した方がいいと思う。

・会場内よりも外でたむろしている子供たちへの声掛けが必要だと思う。

[本部より]

・アンケート結果を踏まえ、仕事内容の見直しを昭和中地区連絡会と協議・改善していきたいと思います。

○あいさつ運動 9月 25日 (水) 26日 (木) 27日 (金) に行う予定。

○制服リユース 9月 9日 (月) ~ 14日 (土) 回収期間

9月14日 (土) 前期リユース利用日

○音楽祭 10月31日 (木) 受付

○道徳意見交換会 11月 6日 (水) 出席

★選考委員会

**活動報告** 6月29日 (土) 定例会

8月28日 (水) 本部との話し合い

**活動予定** 9月 2日 (月) PTA役員募集についてのおたより配布

5、その他の報告

★ 市中P協役員交流会について

9月25日 (水) 19時~ 瑞雲中学校体育館で開催 (現地集合・現地解散) \*上履き、靴袋をご持参願います

テーマ: 徹底討論! PTAは必要か?

★ 東部ブロック講演会・交流会について

11月2日（土）共生小にて開催 連絡が来ましたら案内しますので是非ご参加ください。

★ 市小中P協教育懇談会について

11月8日（金）18時30分～ 市役所1階市民ホールにて開催

テーマ：南極の魅力とエコ生活～身近な環境問題について考える～（仮）

立川の国立極地研究所の方の講演です。

★ 市への要望書について

学校とも要望内容を確認し、市中P事務局に提出しました。市からの回答が届きましたら報告します。

★ 学校内の水道水について

市への要望書の中で「学校の水道水が不味い」とのご意見をたくさんいただきました。

これを受け、水質検査を行ったところ衛生的に全く異常なしとの結果でした。その後よくよく調べた結果、昨年の工事の際に新しくなった水道管に使われている塩ビ管のにおいが水に移っていることが原因であることが分かりました。夏休み明けなど、水が流れない時間が長期間にわたると塩ビ管に貯まっている時間も長くなり、においが移ってしまうようです。

## 6、議題

来年度のPTA活動も「一世帯一役」で活動することについて承認されました。

## 7、副校長先生より

日ごろからご尽力を賜り、ありがとうございます。9月は高校で文化祭が催されます。今朝がたも段ボールの束を抱えて歩く高校生を見かけましたが、準備真っ盛りかと思えます。ぜひお子様と近隣の高校の文化祭にお出かけください。その高校の生徒の様子がよくわかる貴重な機会です。説明会などとはまた一味ちがった様子を知ることができます。3年生に限らず、1・2年生から高校の様子を知ること、将来を考えるよい機会になるかと思えます。

今後ともよろしく願いいたします。

次回の運営委員会は11月16日(土)10時からPTA会議室（3F）です。